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TRANSCOMER explora incursión en el mercado de valores

CEO de la empresa se mostró sorprendido por posición de Sugeval de declinar 
reunión para hablar del proceso.

Con la claridad absoluta de que el mayor objetivo de la empresa y principal interés es 
velar por la protección de sus inversionistas, Transcomer Puesto de Bolsa de Comercio, 
anunció que explora la incursión en el mercado de valores financieros costarricense.

Para Transcomer, la oportunidad que se abre para que los inversionistas de esa empresa, 
y en general del mercado, puedan invertir en algún producto que respalde esa compañía, 
es un tema que le entusiasma, por lo que trabaja en el diseño de este para, oportunamente, 
presentarlo a la Superintendencia General de Valores (Sugeval).  Transcomer es una 
empresa que cuenta con más de 22 años de experiencia en el sector inmobiliario.

Sorpresa

La Sugeval le dio plazo a Transcomer hasta el próximo 24 de febrero para inscribir sus 
productos MACAB en el Registro Nacional de Valores, por lo que la empresa solicitó días 
atrás una reunión con el superintendente Tomás Soley, con el propósito de informarle 
sobre los avances en el proceso. Sin embargo, el pasado viernes 7 de febrero, esa                  
superintendencia declinó dar la reunión argumentando que lo que procedía es la              
presentación de la solicitud de autorización requerida. 

Sobre el particular, el CEO de Transcomer, Óscar Gutiérrez Lachner, se mostró sorprendido 
por la posición del superintendente, en razón del objetivo que tenía la reunión, ya que en 
la misma, y con la información que se pretendía presentar, se aclaraban dudas respecto al 
proceso y propuestas de abordaje. 

“Para Transcomer lo más importante es la protección de los inversionistas y                     
entendemos que para Sugeval también lo es, ya que es un mandato de ley. Todos 
nuestros mejores esfuerzos están puestos en defender sus derechos y darles la              
seguridad y confianza que siempre han gozado por parte de la empresa, y estamos 
actuando en consonancia con eso”, apuntó Gutiérrez.  

Comunicado de Prensa


